



赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「ころ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

安心して暮らせる毎日をつくるために

校長 高松 政則

令和元年4月から今年の7月末まで、3年3か月の仮設校舎での生活から、待望の新校舎での生活が本日より始まります。7月23日から25日に行われた地域・保護者向けの内覧会には3日間で述べ1548名の参加がありました。また、つい先日は某テレビ局で新校舎が紹介されるなど、皆さんの期待と注目が集まっています。来年4月からは港区3校目の小中一貫教育校「赤坂学園」となり、さらなる児童・生徒の増加が見込まれています。地域や保護者の皆さんのご協力を得ながらより良い学校づくりに向けて取り組んでまいります。

さて、夏季休業中に2名の転入生を迎え113名となり、さらに、赤坂小学校の5・6年生161名を迎えて、新校舎では274人での生活が始まりました。久しぶりの行動制限のない夏休みとあって、日焼けした児童・生徒も多くみられました。初日の今日は静かだった8月と比べ、元気な声があちらこちらから聞こえてきました。今後は小学生も中学生も仲良く協力し合って生活をしてくれることを願っています。



さて、今日9月1日は防災の日です。大正12年9月1日11時58分に、関東地方にマグニチュード7.9の大地震が発生し、死者・行方不明者14万人以上という日本災害史上最悪の関東大震災が発生し、その災害をきっかけに、防災意識を高めるための日として、制定されたのが「防災の日」です。発生から99年が経っていますが、学校では近い将来当面する可能性のある災害に備えて、安全に関する問題を中心に引き上げ指導を行っています。

本日の引き取り訓練もその一貫となりますが、安全についての実践的な能力や望ましい習慣の形成を目指すとともに、安全に対する基礎的・基本的な事柄を系統的に理解することで、自ら考え判断する力を高め適切な意思決定ができるようにすることをねらいとした、中之町幼稚園や赤坂小学校と連携した防災訓練も実施しています。子どもたちが地域外の場所に出かけている際に災害にあった場合の家庭との連絡方法等、この機会を利用してご家庭でも安全について話し合いをしていただきたくお願いします。

2学期もよろしくお願いいたします。

9月の予定

1日(木) 始業式・総合防災訓練(引き取り)	13日(火)・14日(水) 職場体験2日間(2年)
2日(金) 対面式 選挙管理委員会	15日(木) アカデミー授業見学週間 選挙リハ
5日(月) 選挙運動始め	16日(金) 立会演説会 生徒会役員選挙
6日(火) 専門委員会	17日(土) 道徳授業地区公開講座 小学生保護者説明会
7日(水) 区教研(45×5)	21日(水) アカデミー研修会
8日(木) 中央委員会	26日(月) 朝礼・認証式
9日(金) 学芸実行委員会 PTA 常任委員会	27日(火)・28日(水) 中間考査 校内研修会

9月の生活目標 「規律ある生活をしよう」

○学校生活のリズムを取り戻そう。 ○自分の役割に責任をもとう。



7月末に新校舎への引っ越しが完了。先日、上空通路が通行可となりました【8/22(月)】

7月27日～29日の3日間で南青山キャンパスから赤坂9丁目の新校舎への引っ越しが完了しました。その後も毎日のように設備業者さんの出入りが8月末日まで続きました。本校2階と赤坂小学校4階を結ぶ「空中通路」も8月22日に通行の許可が下り、早速校長先生が通り初めを行いました。小学校5・6年の先生を中心に行き来が始まりますが、大変便利になりました。



PTA 本部役員さん制作の横断幕



空中通路（奥が小学校）



空中通路から乃木坂方面を臨む

2学年の夏季学園（尾瀬・片品方面）が実施されました【8/23(火)～8/25(木)】

昨年度の移動教室はコロナ禍で中止になりましたが、今年は夏休み実施の2泊3日の夏季学園が無事に挙行されました。心配した雨もほとんど降らず、大自然の中で楽しい3日間を過ごしました。



木道より至仏山を望む



出発前の鳩待峠で集合写真



「山の鼻」を目指し歩きます

町内会・区役所の方々をお招きして給食試食会が開かれました【8/26(金)】

2学期9月2日（金）よりいよいよ新校舎での給食の提供が始まります。それに先立ち、8月26日（金）正午より2階ランチルームにて、栄養士さんと調理員さんの協力で「給食試食会」が開かれました。教育長様、赤坂地区総合支所長様、近隣の町会長様、教育委員会の方々をお招きし、総勢40名近くでおいしい給食をいただきました。後日、各テーブルのパーテーションが設置されました。

メニューは「サバのネギ味噌がけ、天ぷら（さつま芋、舞茸）、磯和え」でした！



教育長様よりご挨拶



きれいに盛り付けられています



2学期もよろしくお願ひします